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SaúdedeEsposende

o Secretário da
Mesa

Destinatário: MinistradaSaúde

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

Na Assembleia Municipalde Esposendedo passado mês de Novembro foi fortemente
contestada a possibilidade de a Administração de Saúde do Norte vir a encerrar a Extensão de
Belinho.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio da Ministra da Saúde me sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

1. Queprojecto há para a Extensão de Saúde de Belinho?Vaiser encerrada? Que razões
justificam tal decisão?

2. Vai o Governo ter em conta as opiniões dos autarcas do concelho de Esposende?
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